



Herrenchiemsee-Lauf 2019: Prien bereitet sich vor!

Beitrag

Unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsident Dr. Markus Söder präsentiert und organisiert der Veranstalter des München Marathons am Samstag, 27. April 2019, von 17 bis 21 Uhr sowie am Sonntag, 28. April 2019, von 8.30 bis 18 Uhr gemeinsam mit der Prien Marketing GmbH und unterstützt von der Bayerischen Schlösser- und Seenverwaltung ein neues Laufevent. Der „Herrenchiemsee-Lauf“ bietet Ausdauersportlern die Gelegenheit, sich an beiden Tagen für einen Halbmarathon zu entscheiden oder beide Halbmarathons zu bestreiten und in die Marathonwertung zu kommen. Die Laufstrecke verläuft in zwei Runden mit 10,55 Kilometer auf Waldwegen und Wanderpfaden, über leicht welliges Gelände, rund um das Königsschloss.

„Prien läuft mit!“ und bietet im Ortszentrum über das ganze Wochenende ein umfangreiches Mitmachprogramm mit Konzerten, kulinarischen Highlights und vielem mehr. Am Freitag 26. April startet das Marathon-Wochenende mit dem Auftaktkonzert von Ozzy and the Assbrothers im Chiemsee Saal. Zu diesem Anlass wird ebenfalls das Jubiläum 30 Jahre Haus des Gastes gefeiert.

Am Samstag 27. April läuft ganz Prien sprichwörtlich mit. Mitmach-Stationen für Groß und Klein, ein Gewinnspiel quer durch das Ortszentrum, eine Sportlermesse und vieles mehr laden Läufer und Besucher ein, einen abwechslungsreichen Tag in Prien zu erleben. Die „Prien läuft mit!“ Karte führt zu den wichtigen Punkten, Konzerten und hilft Läufern alle Formalitäten zum Lauf einfach und bequem zu erledigen. The Dibbs und Old Stack O’Lee sorgen auf den beiden Bühnen am Marktplatz und in der Bahnhofstraße von 11 Uhr bis 14 Uhr für den richtigen Sound. Ein weiterer musikalischer Höhepunkt erwartet alle Besucher und Läufer am Samstagabend ab zirka 18.30 Uhr mit Blues4Use im König Ludwig Saal.

Um die wichtigen Konzerte, Stationen und natürlich die Schiffsanlegestelle Prien/Stock ohne Umwege zu erreichen, fährt ein kostenfreier Prien-Shuttle Läufer und Gäste den ganzen Tag durch Prien und zum Hafen.

Detaillierter Programmablauf und weitere Informationen im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de sowie im Internet unter www.tourismus.prien.de. Anmeldungen für die Teilnahme am „Herrenchiemsee-Lauf 2019“ sind online unter www.herrenchiemseelauf.de

möglich.

Bericht: Prien Marketing GmbH

Foto: Hötzelsperger – Königslauf 2018 – im Hintergrund das Alte Schloss Herrenchiemsee



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee